

AÑO EUROPEO DE LA JUVENTUD

Publicado el 6 junio, 2022



Campaña de la juventud europea de ATD Cuarto Mundo – 2022-2023

ATD Cuarto Mundo participa en el [Año Europeo de la Juventud 2022](#). Del 7 al 11 de julio de 2022, cerca de 200 jóvenes de 12 países europeos se reunirán en el Centro Internacional del Movimiento ATD Cuarto Mundo, en Méry-sur-Oise, Francia.

Gracias a las reflexiones colectivas que irán germinando en los talleres y grupos de debate, los y las participantes contribuirán a **construir juntas la Europa de sus sueños: una Europa que no deje a nadie atrás.**

El encuentro de este verano dará un nuevo impulso a esta campaña en los próximos meses.

¡Organizarse y actuar juntos!

El encuentro de julio forma parte de un proyecto más amplio: la Campaña de la juventud europea de ATD Cuarto Mundo 2022-23.

Desde el pasado otoño, jóvenes de entre 13 y 30 años de diferentes grupos del Movimiento ATD Cuarto Mundo se han hermanado, estableciendo vínculos entre los diferentes grupos en los que participan. Se reunieron en sus respectivos países para

conocerse y organizar el encuentro de julio que se va a realizar en el Centro Internacional del Movimiento ATD Cuarto Mundo.



Grupos de jóvenes de Noisy-le-Grand (Francia), Madrid (España), Varsovia (Polonia), Méry-sur-Oise (Francia), Dole (Francia) y Hamburgo (Alemania).

En noviembre de 2021, varias delegaciones de los diferentes grupos implicados se reunieron en Méry-sur-Oise (Francia). Otros se reunieron a principios de marzo de 2022 en Wijhe (Países Bajos). Juntos eligieron los temas de los que querían hablar en el encuentro de julio: **educación, formación escolar y profesional, empleo y vida laboral, bienestar y participación de los jóvenes.**



Fines de semana en Méry-sur-Oise (Francia) y Wijhe (Países Bajos)

Hablar cara a cara con responsables de instituciones europeas

En el marco de la Campaña Europea de la Juventud, el Movimiento ATD Cuarto Mundo propone que sean los y las jóvenes quienes puedan hablar cara a cara con responsables de instituciones europeas. Así, en mayo de 2023, alrededor de 30 jóvenes delegados viajarán a Estrasburgo (Francia) para reunirse con miembros del [Consejo de Europa](#) y del [Parlamento Europeo](#). El objetivo de este encuentro es que los y las jóvenes participantes puedan exponer directamente sus preocupaciones a los representantes europeos.

Democracia aquí | Democracia ahora.

La Campaña de la juventud europea de ATD Cuarto Mundo también se une a la Campaña de la Juventud del Consejo de Europa: [Democracia aquí – Democracia ahora](#) (link en inglés).

¡Necesitamos tu ayuda!

Para obtener información sobre cómo apoyar voluntariamente esta campaña, póngase en contacto con nosotros en youth.europe@atd-fourthworld.org.

Si formas parte de un grupo de jóvenes interesado en la Campaña de la juventud europea del Movimiento ATD Cuarto Mundo, ¡nos encantará conocerlos!

[← Anterior](#)
